

学習予定

国語	お手紙 しゅ語とじゅつ語に気をつけよう かん字の読み方	音楽	リズムをかさねて楽しもう
算数	さんかくやしかくの形をしらべよ う 新しい計算を考えようかけ算	図工	遠足の思い出 すけるんたんじょう
生活	うごくうごくわたしのおもちや もっとなかよしまちたんけん	体育	運動会の練習 鬼遊び マットを使った運動遊び
		道徳	竹馬と一りん車 まいごのすず きらきらみずき

お知らせとお願い

☆前期終業式・後期始業式について☆

7日(金)が終業式です。この日に、「学びのすがた」をお渡しします。2年生前期の学習や行動のようすについてお伝えいたします。ご家庭でも、お子さんといっしょによくご覧になり、これまでの頑張りや努力に賞賛や励ましの言葉をいただけますよう、よろしくお願いたします。

また、11日(火)は、後期始業式です。

☆運動会について☆

15日(土)に予定しております運動会に向けて、3日(月)より練習が始まります。期間中、特別日課を組んで練習が進められます。次の日に疲れを残さないように、体調を整えて参加できるようご協力をお願いします。また、汗も多くかきます。タオルを準備していただき、水筒も持たせてくださるようお願いいたします。体育着が汚れてしまったときには、持ち帰らせることもありますので、洗濯をお願いします。

なお、実施についての詳しい連絡は、先日配付しましたプリントでご確認ください。

☆さつまいも掘りについて☆

10月中にさつまいも掘りをする予定です。実施日が決まりましたら、連絡帳でお知らせいたします。さつまいもを傷つけないように手で掘りますので、軍手が必要な場合はお子さんに持たせてください。

☆衣服の調節をしましょう☆

近頃では昼夜の気温の差が大きくなり、朝には、鼻をぐずつかせている児童が見られるようになってきました。これからますます朝夕の冷え込みが厳しくなってくるかと思えます。その日の気温や体調に合わせて上着を用意していただけたらと思います。また、上着や身の回りのものに記名をするようお願いします。

心のまど

体育の「ボールゲーム」では、ボール投げゲームの学習を行っています。攻めと守りを交代しながらゲームを行う中で、味方同士でうまくボールを受け渡してきた時や相手のボールをパスカットできた時、ミスをしてしまった時などに、「ナイスボール!」、「ナイスキャッチ!」、「ドンマイ!」などの声が時折聞こえてきます。栃木県の児童の弱点とされている「投げる力」の技能を伸ばすとともに、ゲームとしての楽しさを味わいながら、互いを認め合い励まし合う雰囲気がいっそう育っていくことを願っています。

下野市立石橋北小学校

第2学年



令和4年10月号

たんぽぽ

さわやかな秋

さわやかな風が吹き、秋の訪れを感じる季節になりました。食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋...と、まさに実りの秋到来です。石橋北小学校では、進んで図書室の本を借りて読むことを推奨しています。必読図書10冊読破を目指し、熱心に読書に取り組んでいます。さわやかな秋の日には静かに本を開き、心を耕してほしいと思います。

さて、徐々に通常の学校生活へ戻りつつあり、無事に遠足を実施することができました。弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。まだまだ油断はできませんが、感染対策に留意しながら子どもたちの健やかな成長を引き続き支援していきたいと思えます。

前期もまもなく終わりになります。頑張ったこと、できるようになったことや十分に満足できなかったことを振り返り、後期の目標を立てていきたいと思えます。



10月

行事予定



月	火	水	木	金	土
3 運動会練習開始 校内読書月間 (~11/4)	4	5 集金引落日	6	7 前期終業式	8
10 スポーツの日	11 後期始業式 スクールカウンセラー来校	12	13	14 運動会前日準備	15 運動会
17 運動会振替休日	18	19 レインボータイム	20 臨時日課(12時35分下校)	21	22
24	25	26	27 臨時日課(12時35分下校)	28 朝の読み聞かせ	29
31					
11月の主な予定 24日(木)校外学習(石橋図書館)					